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Jérôme Armaroli, SIFAS CEO.

At SIFAS, every design element, from the choice of materials to the attention to detail, 

refl ects our dedication to creating outdoor furniture that is not just beautiful, but also built 
to last.

Our new collection is the expression of this philosophy, combining unparalleled 
craftsmanship with the beauty of nature. We believe that outdoor living should be an 
immersive experience, a bridge between your home and the world’s most breathtaking 
landscapes. 

We invite you to create your own slice of paradise, inspired by the places that resonate 
with your heart and soul.

Chez SIFAS, chaque élément de design, du choix des matériaux à l’attention portée 

aux détails, refl ète notre dévouement à la création de mobilier d’extérieur qui n’est pas 

seulement élégant, mais aussi conçu pour durer.

Notre nouvelle collection est l’expression de cette philosophie, combinant un savoir-faire 

inégalé avec la beauté de la nature. Nous croyons que la vie en plein air devrait être une 

expérience immersive, un pont entre votre domicile et les paysages les plus époustoufl ants 

du monde.

Nous vous invitons à créer votre propre coin de paradis, inspiré par les endroits qui 

résonnent avec votre cœur et votre âme.



D E S E R T

Collections présentées :

FRINGES - HIPS - KALIFE - KOMFY - KONIC - KWADRA - OSKAR - OXFORD - SPERONE 

- YAKIMOUR - ADDITIONALS

Lumière dorée caressant le sol aride, pavé des plantes piquantes aux nuances presque 
grisâtres. Debout, seul dans une plaine qui s’étend à perte de vue. Les paysages déser-
tiques ont de tous temps exercé leur attrait envoûtant sur les hommes.

Golden light caressing the arid ground, paved with prickly plants with almost grayish 
shades. Standing alone in a plain that stretches as far as the eye can see. Desert lands-

capes have always had their bewitching attraction to men.



riviera
Air marin aux effluves salées et regard porté sur l’horizon de la mer méditerranée. 
Où l’évasion et le voyage se rencontrent. Naviguez au gré des ondes, reflétant les rayons du soleil 
de la French Riviera, à la surface de l’eau claire. Lieux où la chaleur des rivages de cette Côte 
d’Azur idyllique, épouse les ponts et les terrasses habillés de leur plus beau bois.

Sea air with salty scents and a gaze towards the horizon of the Mediterranean Sea. Where 
escape and travel meet. Sail along with the waves, reflecting the rays of the Côte d’Azur sun 
on the surface of the clear water. Places where the warmth of the shores of this idyllic French 
Riviera embraces the bridges and terraces dressed in their most beautiful wood.

Collections présentées :

FRINGES - KONIC - KROSS - OSKAR - OUTLINE - PALM SPRINGS - SPERONE - 

ADDITIONALS



Des bords de la mer Adriatique aux côtés de la mer Ionienne, la 
région des Pouilles est baignée de refl ets azur et émeraude. Puglia 
incarne les meilleurs éléments du style de vie italien. Plongez dans 
une Italie surprenante et sauvage, au caractère authentique et au 
charme intemporel. 
une Italie surprenante et sauvage, au caractère authentique et au 

From the shores of the Adriatic Sea to the sides of the Ionian Sea, 

the Puglia region is bathed in azure and emerald refl ections. Puglia 
embodies the best elements of the Italian lifestyle. Immerse yourself 
in a surprising and wild Italy, with authentic character and timeless 

charm.

Collections présentées :

COCO - FRINGES - KOMFY - KOROL - OXFORD - SPERONE -  

ADDITIONALS



TRO
PI
CAL

Feuillages denses de camaïeux verdâtre, habillés par les 
délicats faisceaux de lumière transperçant les branches. 
Coeur d’une nature sauvage et enivrante, où le soleil 
apparaît au zénith. Un havre de paix naturel, bercé par 
une énergie lumineuse.

Dense greenish shades of foliage, adorned by delicate 
beams of light piercing the branches. Heart of a wild and 
intoxicating nature, where the sun appears at the zenith. 
A natural haven of peace, lulled by luminous energy.

Collections présentées :

COCO - FRINGES - HIPS - KROSS - RIVIERA - SPERONE 

- ADDITIONALS



Des ombrages des palmiers d’Ocean Drive, aux hauteurs des 
buildings qui dessinent le ciel de la Floride. Univers coloré et vibrant 
épousant les longues plages de l’Atlantique.
Miami, plaque tournante et passionnante des arts et la culture, 
inspire de son énergie les artistes et designers. Le lieu privilégié 
d’une rencontre entre évasion et synergie créative.

From the shades of the palm trees of Ocean Drive, to the heights 
of the buildings that outline the Florida sky. Colorful and vibrant 
universe hugging the long beaches of the Atlantic.Miami, an 
exciting hub of arts and culture, inspires artists and designers with 
its energy. The privileged place for a meeting between escape and 
creative synergy.

Collections présentées :

BASKET - BIG ROLL - FRINGES - HIPS - KOMFY - KONIC - KROSS - 

OUTLINE - PALM SPRING - RIVIERA - YAKIMOUR - ADDITIONALS



mountain

Innombrables sommets, à la beauté naturelle. 
Les paysages uniques et idylliques, de 
montagnes et de lacs, attirent les amoureux de 
la nature. Source d’inspiration et d’apaisement. 
Là où l’esprit s’évade pour caresser les délicates 
courbes du relief. 

Countless peaks of natural beauty. The unique 
and idyllic landscapes of mountains and lakes 
attract nature lovers. Source of inspiration 
and calming. Where the mind escapes to 
caress the delicate curves of the relief.

Collections présentées :

BASKET - COCO - KOMFY - KOROL - OSKAR - 

RIVIERA - YAKIMOUR - ADDITIONALS



GREECE

Terre entre Méditerranée et montagnes, à la 
fois âpre et généreuse, actuelle et éternelle. 
La Grèce, lieu ultime d’une évasion au mille 
camaïeux de bleus. Dessinée de milliers d’îles 
parsemant les mers Égée et Ionienne. Berceau 
de la civilisation occidentale et patrie des arts 
qui nous inspirent aujourd’hui encore.

Land between the Mediterranean and the 
mountains, both harsh and generous, current 
and eternal. Greece, the ultimate place for an 
escape in a thousand shades of blue. Drawn 
from thousands of islands dotting the Aegean 
and Ionian Seas. Cradle of Western civilization 
and home of the arts that still inspire us today.

Collections présentées :

BIG ROLL - FRINGES - HIPS - KOMFY - KWADRA - OUTLINE - PALM 

SPRING - SPERONE - YAKIMOUR - ADDITIONALS



URBAN
Prenez de la hauteur et observez l’effervescence. Point culminant offrant une vision unique sur 
la ville, là où les gratte-ciels se dessinent à l’horizon. Moment de calme et d’évasion, loin de la 
frénésie urbaine qui anime les rues en contrebas.

Take a step up and observe the excitement. Highest point offering a unique view of the city, 
where skyscrapers stand out on the horizon. A moment of calm and escape, far from the urban 
frenzy that animates the streets below.

Collections présentées :

BASKET - COCO - FRINGES - HIPS - KALIFE - KOMFY - KONIC - KWADRA - OUTLINE - 

OXFORD - RIVIERA - YAKIMOUR - ADDITIONALS




